

# 広島矯正管区再犯防止等広報キャラクターを ご紹介します。



「再犯防止戦隊 コウセイシエンジャー」は、「再犯防止」「更生支援」のために日々奮闘している5人組の戦隊ヒーロー(ヒロイン)キャラクターです。中国地方各県をそれぞれが担当し、再犯防止施策の推進、地方公共団体・民間団体・矯正施設との連携強化、広報・啓発活動の促進に取り組んでいます。ロゴマークは、毛利元就の「三矢の訓」と「光の三原色」をモチーフに作成しています。3本の矢は、国・地方公共団体・民間団体を現し、その3本の矢が結束(連携)することで強い支援を行う意思を表現しています。また、光の三原色は混ぜるほど明るくなることから、3本の矢が結束(連携)するほど、明るい未来へ導くことができるということも表現しています。白い丸の中心には、「再犯防止」を略した「SB」を、円上部には、SDGsのスローガンである「No One Will Be Left Behind(誰一人取り残さない)」を記載しています。

次号からは、各県を担当するコウセイシエンジャーをご紹介します。

## 中国地方の矯正施設

- 刑事施設
- 少年院
- ▲●● 少年鑑別所



※各施設の詳細は、広島矯正管区のHPをご覧ください。



矯正局公式ツイッター

発行：広島矯正管区更生支援企画課  
 ☎ 082-223-8177  
 ✉ ① 1.hiroshimakyouus.pge@i.moj.go.jp  
 ② 2.hiroshimakyouus.627@i.moj.go.jp  
 ホームページ  
[http://www.moj.go.jp/kyousei1/kyousei08\\_00004](http://www.moj.go.jp/kyousei1/kyousei08_00004)

広島矯正管区HP  
QRコード



Vol.11  
2022.10

### ～トピック～

- ◆中国管内再犯防止関係者協議会について
- ◆第45回中国地区矯正展について
- ◆農福連携の取組について

## 令和4年度 中国管内再犯防止関係者協議会について

先日は御多用のところ、再犯防止施策としての高齢者又は障害者への支援に関して、各地方公共団体における取組状況や課題等についてのアンケートにご協力いただき、厚く御礼申し上げます。

先般ご案内させていただきましたとおり、令和4年12月2日（金）に、中国管内再犯防止関係者協議会を開催する予定としております。この協議会では、「高齢者又は障害を有する者等への支援等」をテーマとして、オンライン上で、好事例の紹介や他機関とのグループ協議などを行います。

地域住民の皆様が安心して暮らせる社会になるよう、矯正施設所在自治体の皆様を始めとして、多くの機関と連携を取りながら、再犯防止施策を推進してまいりますので、今後ともよろしくお願いいたします。



## 第45回中国地区矯正展について

日時：11月26日（土）9：30～16：00

11月27日（日）9：30～15：00

場所：広島刑務所（広島市中区吉島町13-114）



5年ぶりに広島刑務所において中国地区矯正展が開催されることとなりました。

矯正展では、刑務作業の重要性や現状などについて、国民の皆様幅広く知っていただくため、それぞれの刑務所等で行われている刑務作業についての広報を行うほか、実際に受刑者が作成した「刑務所作業製品」の展示・販売などを行います。

我々、更生支援企画課も再犯防止についてのパネルを展示し、各種施策や取組などについて皆様にご覧いただき、関心や理解を得られるよう努めますので、ご都合がよろしければ、ぜひご来場ください。



## 農福連携の取組について



山口刑務所の施設見学の様子



島根あさひ社会復帰促進センターの施設見学の様子



山口刑務所における意見交換会の様子



島根あさひ社会復帰促進センターにおける意見交換会の様子

9月29日に山口刑務所で、10月17日に島根あさひ社会復帰促進センターで農福連携に係る意見交換会が実施されました。

山口刑務所の意見交換会では、実際に刑務所出所者を雇用して下さったことがある方のご意見を聞くことができ、たいへん貴重な時間となりました。同時に、我々矯正が刑務所入所中に行うべきことについて深く考えさせられました。

島根あさひ社会復帰促進センターは、昨年にも意見交換会を実施し、今年度はそれに加えて就農指導も行うこととなっていますので、今後も農福連携関係団体と連携をとり、就農指導が実効性のあるものになるようにしたいと考えています。

